

ENTREVISTA

CON EL GRUPO SOMBRAS

Ante nosotros, tenemos a los componentes del grupo SOMBRAS, jóvenes daimieleños que sienten la música y de alguna manera se encuentran comprometidos con ésta, a través de la que nos transmiten su forma de pensar y actuar, que, a buen seguro conecta con la de muchas personas de su misma edad.

Pregunta: ¿Cuándo surgió el grupo SOMBRAS y quiénes lo componen?

Mauri: Somos cuatro en la actualidad: Ana, Eloy, Luis y yo. El grupo surgió por casualidad, empezamos Ana y yo hace aproximadamente un año y en mi caso se puede decir que fue motivado por haber estado con anterioridad en otros grupos (Extasis y Arresto Preventivo), para continuar lo ya empezado.

Ana: Hicimos una canción los dos y tras ésta otra, luego surgió la siguiente y llegó un momento en que quisimos compartir esas canciones.

Pregunta: ¿Qué instrumento tocáis cada uno de vosotros?

Mauri: Guitarra eléctrica y de vez en cuando me aplaudo.

Ana: Guitarra eléctrica, órgano, flauta, percusión y voz.

Luis: Batería.

Eloy: El bajo, aunque empecé con la guitarra eléctrica; pero al casarse el anterior bajista, ocupé este lugar. Esperamos recuperarlo enseñado.

Pregunta: ¿De dónde surge vuestra afición por la música? ¿Hay algún precedente en vuestra familia?

Mauri: No, en mi caso no existe persona alguna a través de quien yo me encuentre vinculado a la música, supongo que se trata de una afición o vocación innata.

Ana: Me encuentro en la misma situación que Mauri.

Luis: Empecé en la Banda de Cornetas y Tambores y mi hermano, también tocó la batería en el grupo Extasis con Mauri.

Eloy: Empecé a tocar la guitarra clásica y poco a poco empezó a entrar en mi vida.

Pregunta: A la hora de ensayar, hacer un concierto en directo, etc. ¿Cuáles son los principales problemas con que os encontráis?

Eloy: En primer lugar, el apoyo del pueblo.

Pregunta: ¿No tenéis apoyo aquí en Daimiel, por parte de nadie?

Mauri: De personas particulares sí, ahora bien, si hablamos de Ayuntamiento o cualquier otra entidad pública, prácticamente nada.

Luis: Tenemos el problema del local donde ensayamos, pues somos conscientes de que molestamos a cierta parte del vecindario y hemos hablado con algún concejal en el Ayuntamiento para ver si podían proporcionarnos un local con el fin de no molestar, pero nos han respondido con la indiferencia.

Ana: Nos dijeron que no había locales ni habitaciones libres, aunque yo sabía que una habitación de la Academia Municipal de Música estaba libre y nos ofrecimos para acondicionarla. Parece ser que hay alguna posibilidad de conseguirla.



- TRATAMIENTOS FACIALES
- TRATAMIENTOS CORPORALES
- MAQUILLAJES
- CEJAS PERMANENTES
- DEPILACIONES
- SOLARIUM
- SAUNA
- HIDROTERAPIA
- SERVICIO MEDICO

José Folqué, 24, bajos 1º
Tel. 668 98 92
08750 MOLINS DE REI

ALUDAL S.A.

ALUMINIOS

TELEFONO: 850 822

CARPINTERIA DE ALUMINIO Y HIERRO

Herrera, 6 - DAIMIEL